

lunes 27 de enero de 2014

# Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera

Corte al tráfico de tramo de calle Lucena



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Se comunica que el tramo de calle Lucena comprendido entre Madre de Dios y San Agustín seguirá cortado al tráfico hasta mañana martes 28 de enero por las obras de mejora en varias zonas del pavimento de la calzada de dicho tramo.

Al mismo tiempo, se recuerda que se ha invertido temporalmente el sentido de circulación de la calle Maderuelos quedando el mismo provisionalmente desde calle Diego Ponce a calle Rey con el fin de evitar que los vehículos que circulen por calle Calzada y calle Diego Ponce tengan que llegar

obligatoriamente hasta la Puerta de Estepa para ir hasta la calle Infante Don Fernando.